

COMMENT AIMER NOTRE PROCHAIN

en particulier celui qui fait face à la pauvreté ?

À cette question, la Bible répond que « la justice, ça se pratique ! » :



Être centré sur Jésus,
source de grâce et de justice



Aimer notre prochain,
comme Dieu nous a aimés



Agir auprès des plus pauvres,
signe du Royaume de Dieu

Inspirés par les actions des partenaires chrétiens locaux du SEL,
aimons notre prochain en situation de pauvreté : pratiquons la justice.

La JUSTICE

ça se *pratique*

JOURNÉE DU SEL DIMANCHE 19 03 2023

TÉLÉCHARGEZ GRATUITEMENT LE DOSSIER D'ANIMATION SUR :
WWW.SELFRANCE.ORG/JOURNEEDUSEL2023



Parrainé par le



Une action chrétienne dans un monde en détresse